

Ofrecemos

- Asiento activo
- Asiento moldeado
pélvico Le Métayer.
- Bipedestador
- Standing / Mini-
standing

Con el apoyo de:



Avda. Cortes Valencianas, 7 bajo
12600 La Vall d'Uixó (Castellón)
Teléfono 964 844 823

 facebook.com/centroanem

 @centroanem

anem rehabilitación y neurodesarrollo

anem

rehabilitación y neurodesarrollo



**Ayudas al
posicionamiento de yeso.**

Proyecto impulsado por:

**SONRIENDO
CON MARTÍN**

Asiento activo y asiento Le Métayer.

¿Qué es?

Un **asiento de yeso** es una ayuda técnica hecha a medida que evoluciona y cambia con el niño.

El objetivo es trabajar y mejorar la postura de estar sentado, facilitando así la mejora de su posicionamiento y la adquisición de nuevas funciones y habilidades manipulativas.

¿En qué nos puede ayudar?

- Inestabilidad de caderas en edades muy tempranas.
- Hipotonía axial.
- Para favorecer la exploración mano-boca o mano-objeto.
- Para facilitar la motricidad fina.
- Para mejorar la visión, deglución y respiración.
- Para favorecer la socialización y dinámicas grupales.

- Minimizar / prevenir posibles deformidades.
- Normalizar el tono muscular según las necesidades.
- Promover la disociación y las posturas simétricas.
- Conseguir el máximo confort y seguridad, manteniendo un correcto funcionamiento de las capacidades orgánicas.

POSICIÓN DE PIE

Bipedestador y Standing / Mini-standing

¿Qué es?

La ayuda a la bipedestación es una ayuda técnica hecha a medida que evoluciona y cambia con el niño.

El objetivo es trabajar y mejorar la postura de estar de pie, facilitando así que cualquier niño a partir de 1 año se pueda poner de pie sea cual sea su condición.

¿En qué nos puede ayudar?

Capacidad

- Facilitar la formación del acetábulo femoral para prevenir luxaciones y deformidades.
- Mejorar la densidad mineral ósea.
- Facilitar las capacidades orgánicas del sistema digestivo, circulatorio y respiratorio.
- Fomentar la socialización.
- Facilitar la manipulación
- Fomentar la visión y exploración visual del entorno.
- Fomentar la socialización, el juego y habilidades cognitivas.